

# PUSPEN

## Dampingi Posbindu PTM dan Imunisasi Balita, Ini Yang Disampaikan Babinsa Kemojing

Totong Setiyadi - [JATENG.PUSPEN.ID](http://JATENG.PUSPEN.ID)

Feb 17, 2022 - 10:42



Cilacap - Sebagai wujud kepedulian terhadap kesehatan warganya di wilayah binaan, Serda Rusmadi, Babinsa Kemojing, Koramil 04/ Binangun, dampingi kegiatan Posbindu PTM (Pos Pembinaan Terpadu penyakit Tidak Menular) dan

imunisasi Balita. Kegiatan ini berlangsung di Kantor Balai Desa Kemojing Kecamatan Binangun, Kamis (17/2/2022).

Pos Binaan Terpadu (Posbindu) adalah kegiatan monitoring dan deteksi dini faktor risiko penyakit tidak menular terintegrasi. Kegiatan ini diikuti oleh kalangan remaja usia 15 tahun sampai dengan orang tua usia 59 tahun. Sedangkan untuk Imunisasi diikuti oleh balita yang berusia 0 sampai 2 tahun. Adapun jenis imunisasi yang diberikan diantaranya DPT, CAMPAK, BCG dan IPV.

Di sela-sela kegiatan, Babinsa Kemojing Serda Rusmadi menyampaikan pentingnya Posbindu dalam menjaga kesehatan masyarakat. Hal tersebut bertujuan untuk mengontrol dan menjaga kesehatan secara optimal, dan juga dilakukan upaya pereventif seperti penyuluhan melalui sistim rujukan Posbindu PTM ke Puskesmas.



Pelaksanaan Posbindu mulai dari pengecekan tensi, berat badan, tinggi badan, lingkaran perut, cek kolesterol, dan gula darah. Hal ini bertujuan untuk mengontrol dan menjaga kesehatan secara optimal, dan juga dilakukan upaya pereventif seperti penyuluhan melalui sistim rujukan Posbindu PTM ke Puskesmas," Jelasnya.

Serda Rusmadi berharap agar peserta Posbindu jangan terlena dengan keadaan pandemi saat ini. Seluruh warga binaannya diharapkan tetap mematuhi peraturan pemerintah tentang prosedur protokoler kesehatan seperti memakai masker, cuci tangan dengan sabun menggunakan air mengalir dan menjaga jarak. Harapannya kita semua terhindar dari penyebaran Covid-19," Tegasnya.

Kepala Dusun 1 Rasito mewakili Pemerintahan Desa setempat mengucapkan

terima kasih kepada Babinsa yang selalu mendampingi kegiatan di desa. Termasuk bimbingan dan masukan kepada warganya sehingga khususnya dalam kegiatan ini, warganya antusias mengikuti kegiatan yang dilaksanakan di Balai Desa Kemojing.

"Mewakili Pemerintahan Desa, tentunya kami mengucapkan banyak terima kasih kepada Babinsa yang selalu mensupport warga kami sehingga Alhamdulillah kegiatan ini banyak warga yang hadir mengikutinya," Ungkap Rasito.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Kadus 1 Rasito, Mantri Puskesmas Joyo, Bidan Desa Ny. Idin, Ketua Tim Penggerak PKK Desa Kepala Desa Kemojing Sri Wahyuni dan Ibu-ibu Kader Kesehatan.